

BIENVENIDA RESIDENTES



Esta semana **se han incorporado los nuevos residentes** para comenzar su formación en el HUIC. El director gerente en funciones, **José Gilberto González**, acompañado de la Directora de Enfermería, **Pilar Pacheco**, el director de Recursos Humanos, **José Manuel González Álvarez** y del jefe de Estudios, **Vicente Patiño**, **dieron la bienvenida** a los futuros especialistas, **13 de medicina** (medicina interna, salud mental, obstetricia y ginecología, dermatología, radiodiagnóstico, oftalmología, medicina digestiva, medicina familiar y comunitaria, y pediatría); **3 de enfermería especializada** (salud mental, matrona, y familiar y comunitaria); y **1 de psicología clínica**.

Este año **el hospital estrena la formación de especialistas en Medicina y Enfermería Familiar y Comunitaria** (3 MIR y 1 EIR), y Medicina Digestiva (1 MIR). En estos momentos coinciden 63 residentes MIR, PIR y EIR formándose simultáneamente en el hospital, puesto que un gran número de ellos finaliza su formación en septiembre y permanecen con nosotros a pesar de haberse incorporado "su relevo".

Para **el año que viene** contaremos con un "aumento de la familia", puesto que comenzará la andadura de la **Unidad Docente de Urología** con su primer residente.

APOYO A LA INVESTIGACIÓN DESDE UTAPE

La directora de la **Unidad Técnica de Apoyo a Programas Europeos (UTAPE)**, Gloria Villar, ha participado esta semana en una **sesión general** en la que dio a conocer la labor y el apoyo que presta este organismo para **facilitar la participación en los diferentes proyectos europeos** del sector de la salud.

Uno de los objetivos de UTAPE es **promover la participación** de la Consejería de Sanidad y de las Fundaciones de Investigación Biomédicas (FIBs) y los Institutos de Investigación Sanitaria (IIS) **en Programas Europeos de gestión directa**, estableciendo las actividades de orientación y asesoría que sean necesarias. En particular se persigue:

1. **Incrementar la participación** de los profesionales sanitarios de la Comunidad de Madrid en los Programas Europeos vinculados a la Investigación.
2. **Potenciar las capacidades** de las instituciones sanitarias en la **captación de fondos europeos** para el desarrollo de proyectos de I+D+i.
3. **Incrementar el retorno económico** de las instituciones sanitarias a partir de estos programas.

La **presentación** que la directora de UTAPE hizo en la sesión general está disponible en **intranet**, en <https://bit.ly/44DTswP>



ACTUALIZACIÓN DEL MAPA DE CAPACIDADES DEL SERMAS ELABORADO POR UTAPE

La UTAPE elaboró en 2021 una **base de datos** denominada **Mapa de Capacidades** para identificar las capacidades y el potencial de la I+D+i de los grupos de investigación del ecosistema de Salud de la Comunidad de Madrid. Muchos investigadores del SERMAS no aparecen en esta base de datos, por lo que es deseable su **actualización**.

Si realizas actividades de investigación rellena el siguiente **formulario**:

<https://forms.office.com/e/YknKfeXrXq>

PRESTIGIO E IMAGEN

El **Servicio de Cardiología** ha coorganizado en el **Hospital Universitario La Paz** el **VIII Curso "Intervencionismo cardiaco dirigido a Atención Primaria"**. Además de la organización, la jefa de servicio de Cardiología, **Rosa González-Davia** moderó la mesa **"Denervación renal en el tratamiento de la hipertensión arterial"**. Por su parte, **Fernando Tejera**, de la Unidad de Cuidados Intensivos del HUIC moderó la mesa **"Tromboembolismo pulmonar"**.



En la imagen, F. Tejera y Rosa Glez.-Davia, con el jefe de servicio de Cardiología de La Paz, Carlos Escobar, y otro cardiólogo.

TALLERES RCP

Profesores asociados de la UCM y alumnos de Enfermería y Medicina impartieron el pasado viernes 28 de abril el **curso de RCP** para estudiantes de **Bachillerato de Sevilla La Nueva**.



DÍA MUNDIAL HIGIENE DE MANOS



Este miércoles, día 8, **alumnos de Fisioterapia de la Complutense y de Enfermería del CEU** han participado en una **mesa informativa** con motivo **Día Internacional de la Higiene de Manos** para concienciar de que la adecuada higiene de manos sigue siendo la medida más efectiva para la prevención de infecciones. Para reforzar esa idea entregaron botes de solución hidroalcohólica y folletos informativos.

ESPACIOS SOLIDARIOS

Este domingo se celebra el Día Internacional de la Fibromialgia y del Síndrome de la Fatiga Crónica. Con este motivo, la **Asociación Fibroparla** ha instalado una **mesa informativa** en el hall del hospital, que ha contado con la visita del **alcalde de Parla, Ramón Jurado** y el **director Gerente** en funciones, **José Gilberto González Antón**.



SEGURIDAD DEL PACIENTE

Ya está disponible en Intranet el **Boletín de Seguridad N° 5** correspondiente al mes de mayo, dedicado en esta ocasión a las medidas preventivas para **reducir el riesgo de transmisión** y las **indicaciones de aislamiento** para los distintos tipos de gérmenes.



VÍDEO ELECTROENCEFALOGRAFÍA

La **consulta de enfermería de Neurología** del HUIC ha elaborado un **vídeo** para minimizar la ansiedad y el miedo que la **prueba de la electroencefalografía** genera tanto en los niños como a sus padres, y facilitar la colaboración de los pequeños en el desarrollo de la prueba.



En el video, dirigido a pacientes pediátricos y a sus familias, se visualiza todo el proceso desde que el paciente entra en la consulta hasta que termina el procedimiento. Está disponible en <https://youtu.be/lxtWNqb5IBU>

DESPEDIDA AARÓN

Nuestro compañero **Aarón Pérez-Bolivar, responsable de la biblioteca y de la gestión documental del HUIC**, emprende nuevos caminos profesionales.. Con este motivo ha dirigido una carta de despedida que reproducimos a continuación. Desde estas líneas le deseamos todos los éxitos en su nueva etapa profesional.



Queridos compañeros:

Os escribo unas breves líneas para comunicaros que el próximo viernes 10 de mayo dejaré mi puesto como bibliotecario en nuestro hospital para incorporarme como técnico de gestión documental en ADIF. He pasado más de once años en esta biblioteca, médica y de pacientes, desarrollando mi labor junto a vosotros. Aprendiendo cada día a dar un mejor servicio y adquiriendo una experiencia laboral, muy importante, sin la cual no me encontraría capacitado para afrontar esta nueva etapa vital. Por todo ello, solo puedo tener palabras de agradecimiento para todos vosotros.

Un abrazo.

Aarón Pérez-Bolivar Morcuende

